

Zusammenfassung Mitgliederversammlung der Kreissenorenvertretung Steinfurt am 10.11.2021

Teilnehmer vom Seniorenbeirat Rheine:

Robert Winnemöller

Helga Niedoba

Landrat Dr. Martin Sommer begrüßte uns und berichtete dann über ein 5 Punkte System seiner Verwaltung. Dieses besteht aus:

Klimaschutz und Nachhaltigkeit

Digitalisierung

Neue Mobilitätskonzepte

Bevölkerungsschutz bei extremen Wetterverhältnissen

Demografische Entwicklung und Nahversorgung

Zum Mobilitätskonzept führte er aus:

Mehr Fahrrad als Auto

700 km Fahrradwege sind zu sanieren oder neu zu bauen

Einsatz von Bürgerbussen oder selbstfahrende kleine Busse, um ohne Auto von A nach B zu kommen

Er stand dann für Fragen und Anregungen zur Verfügung.

Als Anregung wurde ihm von den Kreissenoren mitgegeben,

die Medikamentenherstellung in Deutschland nicht aus dem Blick zu verlieren.

Ein weiteres Anliegen war der Abbau der Bürokratie, damit Pflegekräfte für die Pflege da sein können und nicht für die Verwaltung.

Damit zusammenhängt, das die Verwaltungssprache vereinfacht werden muss, damit jeder Anträge selbständig ausfüllen kann. Der Landrat antwortete das die Verwaltung schon daran arbeitet.

Er verabschiedete sich dann.

Dann wurde der Vorstand neu gewählt. Der alte Vorstand wurde im Amt bestätigt.

Als Vorsitzende wurde Frau Gaby Schnell wiedergewählt.

Daran anschließend wurde über das 10jährige Bestehen und die Geschichte der Kreissenorenvertretung Steinfurt berichtet.

Robert Winnemöller hat über 40 Jahre Seniorenbeirat Rheine berichtete und seine Hilfe angeboten, mit Rat und Tat zur Verfügung zu stehen bei Neugründungen von Seniorenbeiräten.

Der Ansprechpartner bei der Kreisverwaltung ist Herr Woltering.

Er weist auf einen Passus in der neuen Pflegereform hin.

Ab 01.01.2022 besteht ein Anspruch gegen die Krankenkasse auf Übergangspflege im Krankenhaus, wenn die Versorgung einer Person nicht anders sichergestellt werden kann.

Als Themen für die Arbeit der Kreissenorenvertretung wurden vorgeschlagen:

Vortrag zur neuen Pflegereform

Infos zur Corona-Pandemie

Einsamkeit im Alter

Energiewandel Krise - wie sicher ist unser Strom? Dieser Vorschlag fand großen Anklang